## COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 13 janvier 2017– Le Conseil scolaire Centre-Nord est heureux d'annoncer la nomination de Michèle Gosselin à titre de directrice adjointe à l'école Boréal de Fort McMurray. Madame Gosselin possède treize années d'expérience dans le domaine de l'enseignement.



Michèle Gosselin possède un baccalauréat en éducation préscolaire et primaire de l'Université Laval (Québec). Elle a eu l'occasion de s'occuper de l'éducation des enfants Inuits et de leur développement multidimensionnel à la Commission scolaire Kativik (Québec) ainsi que d'enseigner de la maternelle à la deuxième année à Fort McMurray. Après tant d'années passées dans l'enseignement, elle sent qu'elle est maintenant prête à relever de nouveaux défis.

Le Conseil scolaire Centre-Nord est convaincu que madame Gosselin possède les qualités requises pour occuper un poste de

leadership. Ses employeurs et collègues passés ont fortement souligné qu'il s'agit d'une personne intègre, responsable, patiente et qu'elle est capable de transmettre aisément sa passion pour l'éducation.

## À propos de l'école Boréal

L'école Boréal est une école catholique située à Fort McMurray, qui offre une éducation en français comme langue première de la maternelle à la douzième année. En mai 2016, les feux historiques qui ont ravagé une partie de Fort McMurray ont forcé la fermeture de cet établissement. Leurs locaux sont situés temporairement au 352 Parsons Creek Drive.

-30-

Pour plus de renseignements :

Robert Lessard Directeur général 780 468-6440